



14 - septiembre - 2023

Boletín 41.- Tlamanalco, Estado de México

COMUNICACIÓN SOCIAL

CONMEMORA TLALMANALCO EL CLXXVI ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DE LOS NIÑOS HÉROES DE CHAPULTEPEC

- Edil, cabildo y personal administrativo del Ayuntamiento de Tlamanalco conmemoran el 76 aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes de Chapultepec.



En conmemoración del CLXXVI Aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes de Chapultepec, el Gobierno de la Gente que preside Güicho Sánchez, la mañana de este 13 de septiembre llevó a cabo el acto cívico simbólico en la plaza Benito Juárez, encabezado por el munícipe.

Esta batalla, en la que 6 jóvenes cadetes del Colegio Militar de Chapultepec lucharon en la batalla contra el ejército estadounidense, recuerdan el compromiso como gobierno hacia la patria y los habitantes de Tlamanalco.



AYUNTAMIENTO DE
TLALMANALCO
2022 - 2024
Gobierno de la Gente



2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Se contó con la asistencia de los integrantes de Cabildo, la presidenta del Sistema DIF Municipal, Violeta Yedid Palma Mendoza; la titular de la Unidad de Transparencia, Yanet Orozco; la directora y alumnos de la Preparatoria 102; alumnos del Colegio A. Makarenco; además del personal administrativo, directores y coordinadores del Ayuntamiento de Tlalmánalco.

Para armonizar el acto cívico, estudiantes del Colegio A. Makarenco, participaron con un baile típico.

En los tambores y trompetas, se encontró la banda de guerra de la escuela Primaria Distribuidores Nissan.

Durante este evento se coronó a las reinas de las fiestas patrias 2023, 3 de ellas representando a las personas de la tercera edad y como parte de los jóvenes, alumnas de la preparatoria. También, es la primera vez que se corona a un rey de las fiestas patrias.

El presidente municipal finalizó con un agradecimiento a todos los asistentes e invitó a la población a festejar este 15 de septiembre la Verbena Mexicana y el Grito, en la explanada municipal, en la cual se contará con una noche mexicana, en la que todos los miembros del Ayuntamiento aportarán alimentos típicos de forma gratuita para la población.

